

新入職員の声 2023

2023.09.04 現在

理学療法科 新人 #1

出身地 / 山梨県

出身校 / 健康科学大学

部署 / 理学療法科 2B 病棟（回復期）担当



Q. 01 湯村温泉病院に入職を決めた理由はなんですか？

- A. 院内研修会やリハビリ研修会が充実しており、卒後更なる自己研鑽に励むことができると思い、入職を決めました。

Q. 02 理学療法士になろうと思ったきっかけはなんですか？

- A. 私自身学生時代に怪我を患いリハビリをしていた経験があり、その際に理学療法士の仕事を知りました。入院や通院中、理学療法士のリハビリを受けながら少しずつ心身ともに回復する様子を見て、憧れを持ち志すようになりました。

Q. 03 湯村温泉病院で働いてみた率直な感想は？

- A. 先輩方が優しく、業務内容でわからないことや治療内容などに対する質問等もしやすい環境だと思います。また、療法士間のコミュニケーションだけでなく多職種との関わりが活発で温かい職場だと感じています。

Q. 04

理学療法科の教育についてどう思いますか？

- A. 理学療法科内の新人研修や勉強会が積極的に開催されているほか、先輩方からの手厚いアプローチに理学療法の基礎から治療技術の向上などが図れています。



Q. 05

湯村温泉病院の魅力はなんですか？

- A. 治療技術が学べる環境が充実しているほか、先輩方が勉強熱心で自分のモチベーション向上にも繋がっています。

Q. 06

湯村温泉病院へ入職を希望している方へのメッセージをどうぞ

- A. 先輩や上司の方々も話しやすく気をかけてくださる方がたくさんいる温かい職場です。オンオフのメリハリがあり、業務や勉強会を通してしっかり勉強できる環境も整っていますので、私たちと一緒に学び、成長していきましょう。是非お待ちしております。